

## **Hervorragender F-Jugendtag des Fußballkreises Mosbach in Zusammenarbeit mit dem SV Michelbach**

Rund 210 Kinder im Alter zwischen sechs und acht Jahren erlebten auf dem Sportplatz vom SV Michelbach, bei bestem Fußballwetter, einen abwechslungsreichen und hervorragend organisierten F-Jugendtag. Der F-Jugendtag wurde von Freizeit- und Breitensportbeauftragten Michael Wüst-Sauerborn und vom Michelbacher Jugendleiter Mario Brandt geplant.

Teilgenommen hatten insgesamt 32 Mannschaften und die stolze Zahl 22 von 24 Vereine vom Fußballkreis, die F-Jugend-Mannschaften haben.



Jede Mannschaft hatte jeweils 4 Fußballspiele und es wurde nach den „Fair Play Regeln“ gespielt. Das war für die F-Junioren kein Problem. Wie es bei der F-Jugend üblich ist, werden keine Sieger ermittelt und bei den kleinen Fußballer spielte es keine Rolle, dass es keine Schiedsrichter mehr gibt.

Torschuss, Dribbeln, Passen, – im Fußball sind viele unterschiedliche Fähigkeiten gefragt. Auf dem Sportgelände wurden mehrere Spielstationen aufgebaut. Viel Spaß bereitete den Kindern das Fußball-Golf.



Viel Spaß bereitete den Kindern das Fußball-Golf.

Außerdem war der Parcours für das DFB & McDonald's Schnupper-Abzeichen aufgebaut. Wer die Stationen Dribbelkünstler, Kurzpass-Ass und Elferkönig durchläuft und eine bestimmte Punktezahl erzielt, erhält als Auszeichnung das DFB Fußball-Schnupperabzeichen in Gold, Silber oder Bronze.



#### Aufgabe beim Dribbelkünstler:

Der Spieler dribbelt mit dem Ball durch ein Hütchentor in eine markierte Zone. Dort stoppt er den Ball, setzt sich kurz auf ihn und umläuft danach mit dem Ball am Fuß das nächste Hütchen. Anschließend wird der Ball durch das Stangentor gespielt und vom Spieler übersprungen. Nach dem Stangentor wird der Ball wieder aufgenommen und einmal das nächste Hütchen umdribbelt. Anschließend wird der Ball von einer Markierung in ein aufgestelltes Stangentor geschossen.



#### Aufgabe beim Kurzpass-Ass:

Der Ball wird von einem beliebigen Punkt aus der Pass-Zone maximal zehnmal gegen eine Bank gespielt. Der Ball muss immer von der Bank in die Pass-Zone zurückprallen.



Aufgabe beim Elfer-König:

Der Spieler schießt den Ball fünfmal aus sieben Meter Entfernung auf das Tor. Hier werden Treffer oben höher bewertet als unten.

Die stolze Zahl von 155 Jungen und Mädchen nahmen am DFB Fußball-Schnupperabzeichen teil. Alle Teilnehmer hatten das Schnupper-Abzeichen erfolgreich bestanden und erhielten neben einer Urkunde das exklusive DFB & McDonald's Fußball-Abzeichen in Form eines limitierten Ansteck-Pins.

Die Spielstationen wurden von Junioren des SV Michelbach betreut. In der Turnierleitung saßen Michael Wüst-Sauerborn, Reinhold Huth und Toni Pecher vom Fußballkreis Mosbach.

Fröhliche und gut gelaunte Kinder Gesichter gab es auch zur Siegerehrung. Am Ende erhielt jeder Spieler eine Medaille überreicht. Die Vereine erhielten außerdem je einen adidas-Fußball und einen Pokal überreicht. Zum Schluss bedankte sich Michael Wüst-Sauerborn noch besonders bei allen Helfern des SV Michelbach. Besonders hervorzuheben ist Jugendleiter Mario Brandt und sein ganzes Team. Als Dankeschön erhielt der SV Michelbach auch einen adidas-Fußball.





Vereine, die für das nächste Jahr Interesse haben, der F-Jugendtag zusammen mit dem Fußballkreis Mosbach auszurichten, können sich wie gewohnt bei Michael Wüst-Sauerborn, E-Mail: [michael-wuest@t-online.de](mailto:michael-wuest@t-online.de), bewerben.



Auch leckeren Kuchen und Torten gab es beim SV Michelbach



F-Jugend von SV Michelbach, zusammen mit Jugendleiter Mario Brandt und Freizeit- und Breitensportbeauftragter Michael Wüst-Sauerborn vom Fußballkreis Mosbach